

## Tödlicher Unfall auf A81: Autofahrer stirbt nach Crash mit Lkw



Auf der A81 bei Epfendorf (Kreis Rottweil) ereignete sich in der Nacht auf Montag ein tragischer Unfall, der das Leben eines 30-jährigen Autofahrers kostete. Dieser prallte mit seinem BMW von hinten gegen einen Lastwagen und wurde dabei schwer eingeklemmt. Trotz der sofortigen Bemühungen der Rettungskräfte konnte der Mann nur noch tot aus dem Wrack geborgen werden, wie **der Südkurier** berichtete.

Der Vorfall geschah kurz vor Mitternacht zwischen der Raststätte Neckarburg und der Abfahrt Oberndorf. Feuerwehr und Rettungsdienst waren rasch zur Stelle, knapp 25 Einsatzkräfte und sieben Fahrzeuge waren im Einsatz, um die Situation unter Kontrolle zu bringen. Um den stark beschädigten BMW unter dem Sattelaufleger des Lkw herauszuholen, kam schweres Gerät zum Einsatz, darunter auch eine Seilwinde. Die Bergung des Fahrzeugs erforderte mehrere Stunden und führte zu einer vorübergehenden Sperrung der Straße in Fahrtrichtung

Stuttgart, was einen erheblichen Rückstau verursachte, wie **der Schwarzwälder Bote** hinzufügte.

Die Polizei hat mit den Ermittlungen zum genauen Unfallhergang begonnen. Das Trümmerfeld erstreckte sich über eine Strecke von mehr als 400 Metern, was die Aufräumarbeiten weiter komplizierte. Die Autobahnmeisterei wurde zur Reinigung der Fahrbahn angefordert. Der Unfall hat nicht nur tragische Folgen für die Familie des Verstorbenen, sondern zeigt auch die Gefahren, die im Straßenverkehr lauern können.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Dahme-Spreewald, Deutschland

Vorfall: Unfall

Ursache: Baustellen, Unfälle

Beste Referenz: [maz-online.de](https://www.maz-online.de)

Weitere Infos: [mein-berlin.net](https://www.mein-berlin.net)

**Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)**